



Montreal West Dog Park Etiquette

A dog park is the ideal place where your dog can frolic off-leash, exercise and socialize galore! But fun can get out of hand very easily. We have compiled the following Etiquette Rules to accompany the Dog Park's Rules to keep the park safe and fun.

1. **Know your dog's temperament:** Consider your dog's temperament before taking him/her to the dog park. Remember, there will be many dogs at the park of different breeds, sizes, temperaments and training. Be certain your dog plays well with others before entering!
2. **Pause before entering the dog park:** Before rushing into the park, make sure you enter the first gate with your dog still on a leash. Pause, make sure there are not multiple dogs at the second gate, and only then remove the leash off your dog and let him/her enter. This process might avoid a dog scuffle while entering the park.
3. **Once inside the park, pay attention:** Pay attention to your dog's body language and ensure s/he is comfortable and not feeling threatened. If you sense any tension or trouble brewing, call your dog back. Be alert for dogfights!
4. **Don't lose track of your dog:** Although a dog park is also a wonderful place for humans to socialize, don't get distracted and lose track of your dog! Always clean up your dog(s)' poop, repair any holes s/he digs, and immediately take charge if s/he is getting into trouble! Be alert at all times. You are responsible for your dog's behaviour.
5. **Do not bring dog treats:** Dogs can react in an unpredictable way, and many dogs have dietary restraints.
6. **Do not bring dog toys other than tennis balls.** Toys can provoke possessiveness and even aggression among otherwise friendly dogs... and owners!
7. **Keep your dog hydrated:** Although the park has a water drinking fountain for humans and dogs, the water will be shut down from October to April to avoid frozen pipes. Feel free to bring water and a bowl to the park during this time.
8. **Do not infest the park:** If your dog has fleas or other types of parasites, keep him/her home until s/he is healthy again.
9. **If your dog is ill, keep him/her at home until s/he is better.**
10. **Let's all take care of the park:** We have waited for a long time for a dog park in Montreal West. Let's make sure it's a pleasure for all by keeping it clean, safe, and most of all, fun!
11. **Be a good neighbour:** Please be respectful of your neighbours. There are people at work, study and play nearby. Avoid shouting or excessive barking.



Étiquette au parc canin de Montréal-Ouest

Un parc canin est l'endroit idéal où votre chien peut s'ébattre hors laisse, se promener et socialiser à volonté! Mais le plaisir peut facilement dégénérer. Nous avons compilé les règles d'étiquette qui suivent pour accompagner les règlements du parc canin afin de garder le parc amusant et sûr.

- 1. Connaissez bien votre chien :** Tenez compte du caractère de votre chien avant de l'amener au parc. N'oubliez pas, il y aura là plusieurs chiens, de race, de taille, de caractère et d'entraînement différents. Assurez-vous que votre chien jouera bien avec les autres avant d'entrer.
- 2. Arrêtez avant d'entrer dans le parc :** Ne vous précipitez pas dans le parc; assurez-vous de traverser la première barrière avec votre chien toujours en laisse. Faites une pause, vérifiez qu'il n'y a pas plusieurs chiens à la seconde barrière et alors, retirez la laisse de votre chien et laissez-le entrer. Cela pourrait éviter une escarmouche en entrant au parc.
- 3. Une fois dans le parc, soyez vigilant :** Surveillez le langage corporel de votre chien et assurez-vous qu'il se sent à l'aise et non menacé. Si vous décelez de la tension ou quelque trouble qui se trame, rappelez votre chien. Soyez attentif aux bagarres!
- 4. Soyez attentif à votre chien :** Bien que le parc canin est aussi un merveilleux endroit de rencontre pour les humains, ne soyez pas distrait au point de perdre votre chien de vue! Ramassez toujours ses excréments, réparez les trous qu'il creuse et prenez le contrôle sans tarder s'il a des ennuis! Vigilance en tout temps. Vous êtes responsable du comportement de votre chien.
- 5. N'apportez pas de gâteries pour chiens :** Les chiens peuvent réagir de façon imprévisible et plusieurs ont des restrictions diététiques.
- 6. N'apportez pas de jouets de chiens autres que des balles de tennis :** Les jouets peuvent susciter la possessivité et même l'agressivité parmi des chiens généralement amicaux et même... chez les maîtres!
- 7. Gardez votre chien hydraté :** Bien que le parc est muni d'une fontaine d'eau potable pour les humains et les chiens, l'eau sera fermée d'octobre à avril pour éviter le gel des tuyaux. Sentez-vous libre d'apporter de l'eau et un bol au parc pendant cette période.
- 8. Évitez les infestations:** Si votre chien a des puces ou tout autre type de parasites, gardez-le à la maison jusqu'à ce que la situation soit rétablie.
- 9. Si votre chien est malade, gardez-le à la maison jusqu'à son rétablissement.**
- 10. Prenons tous soin du parc :** Nous avons attendu longtemps pour un parc canin à Montréal-Ouest. Assurons-nous qu'il soit agréable en le gardant propre, sûr et surtout, plaisant!
- 11. Soyez un bon voisin :** SVP, respectez les voisins. Des gens travaillent, étudient et jouent tout près. Évitez de crier ou les aboiements excessifs.